

Ressort: Politik

Westerwelle: Menschenrechte bei Steinbrück nur Randthema

Berlin, 09.06.2013, 05:12 Uhr

GDN - Außenminister Guido Westerwelle (FDP) hat die menschenrechtspolitische Haltung des SPD-Kanzlerkandidaten Peer Steinbrück kritisiert. "Für den Kanzlerkandidaten der SPD sind die Menschenrechte offenbar ein Randthema", sagte Westerwelle der "Welt am Sonntag" in Bezug auf Steinbrücks außenpolitische Grundsatzrede.

Westerwelle fügte an: "In meiner Außenpolitik stehen sie gleichrangig neben der Vertretung nationaler Interessen."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-15419/westerwelle-menschenrechte-bei-steinbrueck-nur-randthema.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com